

Genève sensibilise ses entreprises au durable



BUS ÉLECTRIQUES TOSA. Les Services industriels de Genève font partie des entreprises à la pointe des initiatives environnementales.

La Chambre de commerce, d'industrie et des services de Genève (CCIG) veut accompagner les entreprises genevoises dans leur démarche de développement durable. A l'image d'un guide de bonnes pratiques, la CCIG a ainsi publié hier une étude économique qui a pour objectif de montrer aux sociétés que le développement durable est source d'opportunités et compte de nombreux avantages. Elle donne également des clés pour amorcer, de manière simple et pragmatique, une démarche dans l'entreprise. Un son de cloche qui fait écho aux élections législatives d'il y a dix jours. **PAGE 8**